

L'œuvre d'un artiste cubain est présente à une exposition contre la violence à Gaza



La Havane, 25 août (RHC).- Une œuvre de l'artiste cubain Fabián Sotolongo fait partie de l'exposition collective intitulée « We Draw for Gaza » (Nous dessinons pour Gaza), inaugurée au musée Mahmoud Darwish, de la Palestine, contre le génocide israélien dans la Bande de Gaza appuyé par le gouvernement étasunien.

Le quotidien cubain Granma indique aujourd'hui que l'exposition dont les portes sont ouvertes durant tout le mois d'août, est formée d'œuvres de dessinateurs de nombreux pays solidaires du peuple palestinien attaqué par la machine de guerre sioniste.

Fabián Sotolongo qui est également l'éditeur de la revue trimestrielle humoristique «La Picúa », qui promeut des thèmes internationaux, a déclaré à Granma que son œuvre s'intitule «Bad Games » (De mauvais jeux) et qu'elle représente la condamnation du crime que commettent Israël et les États-Unis dans ce territoire palestinien.

Dans un lettre adressée a Fabián Sotolongo, Samed Khader, directeur de l'institution, indique que l'œuvre de ce dessinateur cubain a eu un grand impact dans le cœur des Palestiniens en raison de son appui

ferme à leur cause.

Le Musée Mahmoud Darwish est le plus important et le plus visité de la Palestine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31766-loeuvre-dun-artiste-cubain-est-presente-a-une-exposition-contre-la-violence-a-gaza>



Radio Habana Cuba